

# Schweiz: Bund muss Zuständigkeit bei «hybriden Angriffen» klären

Sendung: Tagesschau Hauptausgabe, Donnerstag, 25. September 2025

In der Schweiz sind für den Schutz kritischer Infrastruktur die Betreiber selbst verantwortlich. Werden Sperrzonen verletzt, wird die Polizei aufgeboten, erst im Kriegsfall ist die Armee zuständig. Doch wenn sich die Grenzen zwischen Krieg und Frieden verwischen, ist die Zuständigkeit nicht geklärt.

Ausführungen von Ivo Capaul, Experte für Verteidigungspolitik Zentrum für Sicherheitsstudien ETH Zürich, Priska Seiler

Graf, SP-Nationalrätin und Präsidentin SIK, SVP-Nationalrat Thomas Hurter.  
Statement der Armee.